



Ukrainiens Präsident Wolodomir Selenskyj besucht die Front im Osten des Landes

Volodymyr Zelensky begab sich zu einem unangekündigten Besuch in die Nähe von Charkiw, einer der Frontlinien im Kampf gegen die russische Armee.

Es war das erste Mal seit Beginn der russischen Invasion, dass der Präsident den Osten der Ukraine besuchte. „Wir werden reparieren, wieder aufbauen und das Leben zurückbringen“, versprach er den Menschen in der Region.

Oleg Sinegubov, der Leiter der Militärverwaltung der Region Charkiw, zeigte Präsident Selenskyj die Schäden, die durch den russischen Beschuss entstanden sind. Nach Angaben der Behörden wurden in Charkiw und der Region 2.229 Häuser durch das russische Militär zerstört.





Ukrainiens Präsident Wolodomir Selenskyj besucht die Front im Osten des Landes





Ukrainiens Präsident Wolodomir Selenskyj besucht die Front im Osten
des Landes

